

# Schnapsen: Erstes offizielles Länderspiel zwischen Österreich und Ungarn

Tradition trifft Wettbewerb – Länder Duell des grenzüberschreitenden  
Kartenspiel-Klassikers

*Wien* - Am 13. und 14. Juni 2025 findet in Wien ein sportlich-kulturelles Novum statt: Zum ersten Mal treten Österreich und Ungarn in einem Länderspiel im Schnapsen gegeneinander an. Jeweils sechs der besten Spieler beider Länder duellieren sich in 36 Einzel-Partien. Die erste Nation mit 19 Siegen gewinnt das Duell um den neuen Schnapsen-Nationencup-Wanderpokal.

Die Spieler wurden gezielt von Turnierveranstaltern und Verbänden nominiert. In Österreich stammen sie aus der aktiven Online- und Turnierszene, in Ungarn wurde das Nationalteam vom offiziellen ungarischen Schnaps Verband, der Magyar Snapszer Szövetség, zusammengestellt. Die Teilnehmer – im Alter zwischen Ende 20 und über 70 Jahren – bringen nicht nur außergewöhnliche Spielstärke mit, sondern auch Lebensgeschichten, wie sie das Spiel prägen: darunter ein Mathematiklehrer, ein Tischler, ein ehemaliger Fußballschiedsrichter, ein Elektroinstallateur, ein Gastwirt und ein pensionierter Postbeamter.

Gespielt wird in drei Etappen: am Freitagnachmittag, Samstagvormittag und Samstagnachmittag. Das gesamte Turnier wird live auf [schnopsn.com](https://schnopsn.com) sowie auf YouTube, Facebook, Instagram und TikTok übertragen – und bringt so das soziale Element des Spiels aus der Gaststube ins digitale Zeitalter.

Schnapsen – in Ungarn als Snapszer bekannt – ist in beiden Ländern tief verwurzelt. Es verbindet Generationen ebenso wie soziale Schichten, bringt Spieler aus unterschiedlichsten Lebenswelten an einen Tisch und lebt von genau jener Mischung aus Taktik, Tempo und Schmah, die es so besonders macht. In Wirtshäusern, bei Familienfesten oder beim Preisschnapsen im Dorfverein – Schnapsen ist gelebte Kultur.

Ein Filmteam begleitet das Länderspiel und hält Interviews, persönliche Geschichten, emotionale Höhen und Tiefen, Sieger und Verlierer fest – aus dem Material entsteht eine Dokumentation, die diese Premiere für die Nachwelt bewahrt, die kulturelle Bedeutung des Spiels sichtbar macht und vielleicht die nächste Generation von Schnapsnerinnen und Schnapsnern inspiriert.

Es soll aber nicht bei einem Länderduell bleiben: Ein Mehr-Nationen-Turnier ist

bereits in Planung. Denn Schnapsen wird nicht nur in Österreich und Ungarn gespielt – auch in Slowenien, Kroatien, Rumänien, Bayern und der Südslowakei ist das Spiel bekannt und beliebt. Der Blick auf die Herkunftsländer vieler aktiver Spieler zeigt: Schnapsen ist bis heute ein kulturelles Erbe des historischen Habsburger-Imperiums.

Die Veranstaltung ist nicht öffentlich zugänglich. Medienvertreter sind jedoch herzlich eingeladen, das Turnier vor Ort zu besuchen.

Weitere Informationen unter <https://schnopsn.com/laenderspiel>

**Zeitplan:**

Länderspiel Tag1

13.06.2025, 13:00 Uhr - 18:00 Uhr

Länderspiel Tag2

14.06.2025, 08:30 Uhr - 18:00 Uhr

**Ort:**

Hotel Indigo

Rechte Wienzeile 87

1050 Wien

Österreich

**URL:** <https://schnopsn.com/laenderspiel>

**Rückfragen & Kontakt**

schnopsn.com GmbH

Manuel Harant

Telefon: +43 650 6211648

E-Mail: [harant@schnopsn.com](mailto:harant@schnopsn.com)